



Alpes Autrement

Newsletter n° 7

14 juillet 2010

En bref...

Après un repos bien mérité à Oberstdorf, notre ami sportif a emprunté un chemin de randonnée où plus de 6000 randonneurs se croisent chaque année en juillet/août. A la différence près que Jean-Marie marche à contre-sens! Du coup les gîtes sont tous occupés et notre voyageur privilégié, lorsque cela est possible, les endroits calmes où il peut se reposer. Les orages en soirées lui permettent de profiter de journées plus fraîches mais provoquent également des éboulements qui rendent dangereux certains passages déjà délicats d'ordinaire. La concentration est donc optimale malgré la fatigue et les petits soucis de santé récurrents.

Merci aux sponsors pour leur soutien.

A l'honneur cette semaine :

TRATER T.P.
TRANSPORT - TERRASSEMENT
TRAUVAS PUBLICS - DEMOLITION
Une équipe qui tient la route...
DORLISHEIM

TEL: 03 88 38 16 16

ESPRIT COIFFURE ANGEL

La force tranquille



« La montagne est en moi »

Malgré l'ampleur de son projet, Jean-Marie sait garder la tête froide et les pieds bien sur terre. La nature l'aide à se ressourcer, à recharger ses batteries et à affronter jour après jour les difficultés de son périple sportif ambitieux.



Il s'agit d'une photo prise par Jean-Marie pour nous indiquer sa position le 13 juillet. On peut constater qu'il est déjà à mi-parcours de la traversée de l'Arc alpin. Que de kilomètres déjà parcourus !